



Natürlich! Energie

Am 25. Mai CDU wählen!



CDU

Natürlich! Energie

Dem Schutz von Mensch und Natur geben wir Vorrang vor der weiteren Steigerung bei der alternativen Energieerzeugung. Der Schutz von Wäldern, Gewässern und der Kulturlandschaft durch traditionelle Bewirtschaftung ist uns wichtiger als der Ausbau von Energieerzeugern, die mangels fehlender Speichermöglichkeit keinen Nutzen für die Menschen bringen.



In unserem Landkreis wird rund dreiviertel so viel Elektroenergie erzeugt wie verbraucht, jedoch ganz überwiegend durch Windkraftanlagen. Große Teile unseres Landkreises werden hierfür in Anspruch genommen und das Landschaftsbild davon beeinträchtigt. Hier wollen wir regulierend eingreifen. Bei neuen Windkraftanlagen setzen wir uns für größere Abstände zu Besiedelungsflächen ein, abhängig von der Höhe der Anlagen.

Wir wollen

- keine Ausweisung neuer Windkraftgebiete
- beim Bau neuer Stromtrassen die Interessen der Anlieger stärker berücksichtigen
- Energieeffizienz und Energieeinsparung in unserem Verantwortungsbereich voranbringen